

Messe München

IFAT wird verschoben

Neuer Termin im September 2020.



© Messe München

Die IFAT wird auf September verschoben.

Aufgrund der zunehmenden Ausbreitung des Coronavirus sieht sich die Messe München gezwungen, die IFAT 2020 zu verschieben. Dieser Schritt erfolge in Absprache mit dem Executive Board des Ausstellerbeirats sowie den ideellen Trägern und in Verantwortung für die Gesundheit von Ausstellern und Besuchern. Die IFAT 2020 wird nun vom 7. bis 11. September 2020 stattfinden. Tickets behalten laut Messeveranstalter ihre Gültigkeit.